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総 務 財 政 委 員 会 記 録（Ｎｏ.２４） 

 

 

１ 日  時   令和６年３月２２日（金） 

午後 ４時４９分 開会 

午後 ４時５１分 閉会 

 

２ 場  所   第６委員会室 

 

３ 出席委員（１０人） 

委 員 長  佐 藤 栄 作   副 委 員 長  三 宅 まゆみ 

委    員  村 上 幸 一   委    員  戸 町 武 弘 

委    員  成 重 正 丈   委    員  岡 本 義 之 

委    員  大 石 正 信   委    員  篠 原 研 治 

委    員  井 上 純 子   委    員  村 上 さとこ 

 

４ 欠席委員（０人） 

 

５ 出席説明員（０人） 

   

６ 事務局職員 

   委員会担当係長  松 永 知 子 

 

７ 付議事件及び会議結果 

番号 付   議   事   件 会 議 結 果 

１ 決議について 

北九州市立大学新学部設置につい

て議会での議論を求める決議案を

本委員会から提出することを決定

した。 

 

８ 会議の経過 

○委員長（佐藤栄作君）開会します。 
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 本日は、決議について協議させていただきます。 

昨日の総務財政委員会において報告を受けた、北九州市立大学の新学部設置について、

村上幸一委員から決議案を提出したい旨の申出がありましたので、これを受けたいと思い

ます。 

 それでは、村上幸一委員から決議案について、説明をお願いします。 

○委員（村上幸一君）私より、北九州市立大学新学部設置について、議会での議論を求め

る決議について、提案理由を申し上げます。 

北九州市立大学の新学部設置については、本年２月28日及び３月16日に仮称情報イノベ

ーション学部を旦過市場に設置することなど、市首脳が明らかにしたものとして詳細な新

聞報道がなされたところであります。 

一方で、我々議会に対しては、これまで一切の説明がなされず、我々議員は既成事実と

して新聞報道で情報を知るのみでありました。 

そこで、総務財政委員会委員長から、早急に報告を行うべきではないかとの申入れを行

いましたが、市長は報告を行うことについて検討し、かつ、判断までに時間を要し、本年

３月21日の総務財政委員会において報告に至ったところであります。 

しかし、その報告の内容は、現段階では新学部の設置場所については未決定との説明に

もかかわらず、配付された資料では本年３月末までに新学部の設置場所を決定するとなっ

ており、既に設置場所は決まっているのではないかと思わずにはいられません。 

同大学の新学部設置は、市民の関心が高い事柄であり、議会においても新学部の内容や

設置場所などについて議論を行うべきでしたが、市長が決定した内容を議会に追認するこ

とを求めるだけのものであり、真摯な対応とは到底言えません。 

今後、新学部の設置を進めるに当たっては、議会において議論することを市長に求める

ものです。 

以上、よろしく御審議の上、みなさまの御賛同をお願い申し上げて、提案理由の説明と

させていただきます。 

○委員長（佐藤栄作君）皆様いかがでしょうか。 

 （質問、意見なし） 

 では、配付された資料のとおり、本委員会から決議案を提出することとしてよろしいで

しょうか。 

（「異議なし」の声あり。） 

 では、そのとおり決定します。なお、決議案はこの後、議長あて提出いたします。 

 ほかになければ、本日は以上で閉会します。 

 

                総務財政委員会 委 員 長  佐 藤 栄 作  ○印 


